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INFORME SOBRE LA COMISION A LA CD. DE MORELIA, MICHOACAN 

Jueves 30 de agosto de 2018 

 

 

MOTIVO DE LA COMISION: 

Salida realizada a la Ciudad de Morelia, Michoacán para asistir a las Oficinas de Preparatoria 

Abierta en Michoacán y realizar la entrega de un paquete de documentos de nuevas personas 

interesadas en cursar el nivel de preparatoria en la modalidad de abierta. 

 

De la misma manera asistir a las Oficinas Centrales de la Secretaría de Educación en el Estado (SEE) 

para ver los pendientes que tenemos en la Dirección Secundarias, así mismo pasar al 

Departamento Jurídico de la SEE y finalmente pasar al Departamento de Certificación de la propia 

SEE, para solicitar nos atienden directamente para el reemplazo de certificados de Primaria y 

Secundaria y finalmente llevábamos agendada la asistencia al departamento de Recursos 

Materiales de la SEE darle seguimiento a las solicitudes de recursos materiales de 20 escuelas del 

nivel básico del municipio. 

 

LUGAR: 

Oficinas de Preparatoria Abierta, ubicadas por Calle Sargento Manuel de la Rosa # 19 Colonia 

Chapultepec Sur; asistir a las Oficinas Centrales de la SEE y al Departamento Jurídico en la misma 

Ciudad de Morelia, Michoacán. 

 

FECHA Y HORA: 

Jueves 30 de agosto de 2018; desde las 09:00 Hrs. 

 

INFORME DE LOS RESULTADOS DE LA COMISION: 

Asistimos a dicha comisión; el auxiliar de la Dirección de Educación, Trinidad Flores y un servidor, 

Candelario Zamorano, Director de Educación.  

 

Estuvimos primeramente en la entrega de 24 expedientes de la Preparatoria Abierta de Sahuayo. 

Nos recibió y atendió de manera personal, el Lic. Jorge Alberto Pérez Moreno, Jefe del 

Departamento de Preparatoria Abierta en Michoacán, de lo cual hicimos la entrega de la 

documentación sin contratiempos y sin problemas. 

 

Después pasamos a las Oficinas Centrales de la Secretaría de Educación en el Estado, para lo cual 

informo que desde las 9:00 hrs se declararon en brazos caídos y no se laboró en ningún 

departamento, por lo que los asuntos que llevábamos quedaron sin verse hasta nueva visita a la 

SEE. 
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CONTRIBUCIONES A LA INSTITUCION: 

Consideramos como medio exitosa la visita a Morelia, pues solamente pudimos entregar la 

documentación de la Preparatoria Abierta, sin embargo pudimos establecer comunicación via 

telefónica con algunas autoridades de la SEE para darle seguimiento a los pendientes que tenemos 

en la SEE, uno de ellos fue el Director General de Secundarias y el jefe del Departamento Jurídico 

de la SEE. 

 

CONCLUSIONES:  

 

Seguimos avanzando en los asuntos que llevamos con la SEE, sobre todo la Preparatoria Abierta y 

las creaciones de las Instituciones Educativas, así como el tema de recursos materiales y humanos 

que venimos solicitando a la Secretaría de Educación en el Estado. 

 

 

 

 

C. Profr. Candelario Zamorano Rodríguez 

Director Municipal de Educación 


